





Por disposición de I.R.LIR y del Emmo. Sr arzobispo primado de México, se concede el imprimantur y edición digital.

## EX-LIBRIS

LA TSV (SOCIETY OF VAMPIRES) LE OFRECE LOS  
CONTENIDOS PROVENIENTES DE LA TERRIBLE BIBLIOTECA:

Libros, mapas, diccionarios, cuentos, poemas,  
recetarios, guías, registros, evidencias y mucho mas.

### ¡SUSCRIBANSE YA!

¡QUE NO LO ENGAÑEN!

Falsos escritores, lobos con piel  
de oveja, van de lugar en lugar  
diseminando errores históricos.

Información acerca del autor y sus orígenes, contacte a  
los Agustinos Recoletos. Psnt Vicaría México. Calzada del  
Hueso #651, Coapa, Gabriel Ramos Millán, Tlalpan,  
14330 Ciudad de México, CDMX

Por disposición de I.R.LIR y del Emmo. Sr arzobispo primado  
de México, se concede el imprimantur y edición digital.

Luis Francisco Ladaria Ferrer. Dicasterio para la Doctrina de la Fe. Plaza del santo oficio, Ciudad del vaticano.

# EL CRISTO DE LA IGLESIA DEL PUEBLO DE SAN MIGUEL TECAMACHALCO

Por I. R. LIR



PRIMERA EDICION 2023



## PROLOGO

Manejo la boca con más destreza que la pluma, lo sé, lo reconozco. Nunca me hubiera atrevido a escribir este prologo si no fuera porque la historia debe ser recordada de vez en cuando.

El único responsable de este libro y del título es I.R.LIR, un individuo que se dice escritor. Sirva entonces, el cartapacio que esto prologa, para deshacer algunos malentendidos al igual que confundir a algunos calumniadores que han tratado de trasmutar la historia del origen del pueblo de San Miguel Tecamachalco.

I.R.LIR



El cristo del pueblo  
de San Miguel Tecamachalco

**I.R. LIR**

PRIMERA EDICION (07.07.2023)



## ***PRESENTACION:***

“Para que haya un principio, debe haber un final;

Si... nada dura por siempre.

Excepto el amor y el terror verdaderos...”

**Viejo adagio de los tessearios en Roma**



# El cristo de la iglesia del pueblo, de San Miguel Tecamachalco

Hoy viernes 7 de Julio vuelvo a escribir acerca del cristo del pueblo de San Miguel Tecamachalco; la última vez que lo hice fue hace dos semanas y por extrañas razones el escrito se dañó en la computadora. No importa.

Yo sé que muchas cosas extrañas suceden cuando hablamos de las cosas del pasado y del mundo de lo desconocido. Para algunos, el pueblo de San Miguel Tecamachalco en el estado de México es un punto de asentamiento para vivir o visitar cómodamente. Con una historia apenas en proceso de canonización democrática, el lugar hoy en día siendo el año dos mil veinti tres, refleja su realidad en la veracidad social y política que reside en el ejemplo de vida de los más jóvenes que con el apoyo de los ancianos y adultos menos egoístas de la demarcación les cuentan las verdades y las leyendas de la zona sin ningún temor.

Tal es el caso de esta leyenda que habla de uno de sus cristos que hay en la iglesia local actualmente. Hablo del cristo de la iglesia del pueblo de San Miguel Tecamachalco.

De aspecto humano idéntico al de Jesucristo, se encuentra ubicado en la iglesia de la localidad expuesto para ser visitado y según dice la narración perversa y oscura de una persona nativa de buena fuente, dicha figura religiosa viene o más bien fue traída por algunas personas de la localidad proveniente desde el interior de una iglesia supuestamente encantada. Catalogada como un sitio de alta frecuencia para la gente sensible.

Sepan ustedes que Identificar al cristo es misión de dos u de uno, porque si el lector busca visitar este lugar y pedir alguna cosa al cristo, no solamente deberá cumplir con los requisitos de conexión espiritual para ser merecedor de una de las mercedes del cristo, sino



que deberá saber diferenciar al cristo milagroso de otro cristo que está expuesto también con él, igual con cabello y de tamaño real; ambos están colocados justamente a los lados del altar arabesco que mide de más de cuatro metros, ambos cristos están posados a la izquierda y la derecha de una representación de tamaño humano de San Miguel Arcángel y este permanece siempre ahí a dos metros del altar de la eucaristía empuñando su espada y su estandarte entre sus puños.

San Miguel arcángel es el único Angel judío-cristiano y para algunos simboliza la comunión y representación del mundo exterior que se vive día con día afuera de la iglesia del pueblo de san miguel Tecamachalco en donde conviven las ordenes católicas con las comunidades judías del país. Precisamente en momentos claves de su evolución.

La iglesia de San Miguel está ubicada en el Pueblo de San Miguel Tecamachalco y es tan antigua al grado de que dicen los que la cuidan que su puerta antigua de madera es un artículo de colección que se guarda con mucho cariño y seguridad.

En fin. Esta es una leyenda que podrán tener en sus manos muy pronto y seguramente muchos no se van a resistir a pedirle algo al cristo milagroso, solamente recuerden que deben hacerlo con fe y portándose muy bien con el prójimo.

Quien anhele compartir algún tema o narración para futuras publicaciones, puede escribir al siguiente email para concertar una reunión: [ceo@pbraukeller.com](mailto:ceo@pbraukeller.com)

# FIN



**COMENTARIO FINAL DEL AUTOR**

Por mi parte es todo, no tengo más que contar por ahora, estas son buenas narraciones para contar a los amigos, a los hijos, a los compadres y a cualquier persona despierta.

Nuestra historia es así, me fascina ser de pueblo.

Espero próximamente poder alimentar aún más los fuegos de su curiosidad y servicios.

Esta no es una despedida, porque sé que nos volveremos a ver.

**I.R.LIR**



